

Le conseil national de la CTC analyse les documents du 7e Congrès du PCC



La Havane, 20 juin, (RHC).- Le conseil national de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a siégé cette fin de semaine à La Havane pour analyser et enrichir les documents du 7e Congrès du Parti Communiste.

Après presque six heures de discussions, le secrétaire général de la CTC, Ulises Guilarte, a souligné que cette réunion a été un cadre idéal pour l'analyse du document «Conceptualisation du Modèle économique et social cubain de Développement socialiste» et du Plan national de Développement économique et social jusqu'en 2030, en raison de la présence des dirigeants syndicaux de tout le pays.

La plupart des intervenants se sont accordés à signaler que l'économie prospère et durable à laquelle nous aspirons a besoin de l'augmentation de la productivité, de l'utilisation rationnelle des ressources et de la participation des jeunes aux transformations de la société cubaine.



Radio Habana Cuba